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Netinho entre  seus pais José Augusto e 
Neusinha e os irmãos Rebeca e Lucas

Tânia Batista, Rômulo, Roney Aeraphe e 
Wellington Borges

Júlio César do Prado, Walter Mendes, Roney 
Aeraphe e Aziz Saliba

Nova diretoria, José Campos Neto, Carlos Alberto de Menezes, Roney 
Aeraphe Mendes da Silva, Aziz Leão Saliba,  Ana Tereza Campos Nogueira 
Sousa,  Daniel Mânio Moreira e Fernando Pereira Santiago dos Santos

Adilson Antunes, Cristina Fernandes e Hélio Marques sendo homenagea-
dos por Isadora Dinalli, Maria das Graças Saliba e Luciana Mendes

O empresário Maurílio Basto e 
Luiz Parreiras

Luiz Parreiras e a advogada e vice-
presidenta da Casa da Amizade,  

Tânia Batista

Pastor Gil Máximo, Maria das Graças Saliba, Aziz Saliba e Padre 
Everaldo

Luiz Parreiras, Roney Aeraphe e 
Carlinhos de Brito

Luiz Parreiras e Cristina Fernandes

O presidente Roney Aeraphe tendo nas mãos o 
livro de posse ao lado de seu antecessor  

Aziz Saliba

Nova diretoria do Tropical Tênis Clube toma
posse em cerimônia de pompa e circunstância
No dia 13 de julho às 20h, foi 
realizada no salão nobre do Tro-
pical Tênis Clube, solene posse 
da nova diretoria  eleita por mais 
de 70% dos sócios que disseram 
sim para os novos diretores do 
clube para o biênio 2023-2025. O 
empresário Aziz Leão Saliba pas-
sou o bastão da presidência para 
o empresário Roney Aeraphe 
Mendes da Silva que dará conti-
nuidade ao modelar trabalho que 
tem sido realizado no clube.  A 
cerimônia teve como mestres de 
cerimônia o belo casal, Graciane 
Rafisa Saliba e Bernardo Can-
çado Melo Franco que muito bem 
conduziram os trabalhos da noite. 
Na abertura da cerimônia, Padre 
Everaldo Ferreira e o pastor Gil 
Máximo proferiram bênção de 
elevado conteúdo espiritual. Em 

seguida, Aziz Saliba apresentou 
um vídeo retratando os  investi-
mentos e feitos realizados em sua 
administração  no clube que ultra-
passaram a cifra de mais de 1,5 
milhão de reais, um desses grande 
feitos foi a instalação de 666 pai-
néis solares em parceria com a 
DNA Elétrica Fotovoltaica o que irá 
gerar uma economia significativa 
ao caixa do clube e essa geração 
de energia própria deu início logo 
no dia da posse da nova diretoria, 
um marco importante que marca o 
início dos trabalhos dos novos 
administradores. Dando continui-
dade à cerimônia, Júlio César do 
Prado (secretário do Conselho De-
liberativo) e Walter Galvão  Men-
des (presidente do Conselho De-
liberativo) entregaram o livro de 
posse ao novo presidente  Roney 

Aeraphe Mendes da Silva oficiali-
zando assim a posse da nova di-
retoria. No palco do evento esti-
veram, DJ Breno Bernoutti e o 
saxofonista Celso Soares de Belo 
Horizonte  e o músico Netinho que 
executou belas canções em seu 
teclado. O menu da noite foi as-
sinado com sofisticação pelo  
Buffet da Clarete. A noite também 
foi de homenagens a três funcio-
nários do clube, Cristina Fernan-
des foi homenageada pelo exímio 
trabalho realizado como gerente 
geral,  Adilson Antunes e Hélio 
Marques como funcionários com 
maior tempo de serviço prestado 
ao clube, tiveram os seus registros 
empregatícios no clube  no ano de 
1989 dois anos após a inaugu-
ração do Tropical, permanecendo 
até os dias de hoje com grande 

profissionalismo e dedicação, 
admirados por todos os sócios 
mediante ao trabalho desenvol-
vido com maestria. A nova di-
retoria do clube ficou assim com-
posta: Presidente - Roney Ae-
raphe Mendes da Silva, vice-
presidente - Carlos Alberto de 
Menezes, diretor administrativo e 
financeiro - Aziz Leão Saliba, di-
retora jurídica - Ana Tereza Cam-
pos Nogueira Sousa, diretor de 
eventos e serviços - Daniel Mâ-
nio Moreira, diretor de saúde e 
bem-estar - José Campos Neto e 
diretor de esportes e lazer - Fer-
nando Pereira Santiago dos 
Santos. Nós aqui da redação 
desejamos sucesso sempre pois 
sabemos que assim será.
Fotos abaixo
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AA - Grupo Alvorada
mo ou acreditar em qualquer ou-
tra coisa. Rendição e autoexa-
me, enquanto compartilho com 
os que chegam, ajudam-me a 
pedir humildemente por ajuda.”
Fonte: Livro Reflexões Diárias 
de AA

AA Grupo Alvorada
Rua Hermínio Corradi, s/n. 
Anexo ao Ginásio Poliesportivo 
JK - Bairro Cerqueira Lima – 
Itaúna – MG - Horário: aos do-
mingos às 09:00 horas
Telefone do escritório de A.A.: 
(37) 3221-3500

Comercialização de sucatas metálicas 
ferrosas e não ferrosas, materiais de 

aproveitamento, máquinas, 
equipamentos e resíduos industriais

Av. Dr. Walter Mendes Nogueira, 965
B. Antunes - Itaúna - MG

(37) 3243-4891

MATEUS LEME: Pça. Benedito Valadares,
108A Centro - (31) 3535-2998

IGARAPÉ: R. Cristiano Machado, 122
Centro - (31) 3534-4216 / (31) 3534-1827

www.amaccontabil.com.br

PADARIA, MERCEARIA,
LANCHONETE E CONVENIE NCIA

Segunda à sexta - de 06 às 21h
Sáb. - de 06 às 19h / Dom. - de 09 às 13:30h

R. Manoel Zacarias, 05 Bairro das Graças
Itaúna - MG - 37 3241.1515

      @amaralpaniicadora
         Paniicadora Amaral

Rendição e autoexame

     “Minha estabilidade proveio de 
tentar dar, não de exigir que me des-
sem.
      É assim que eu penso que pode 
funcionar com a sobriedade emo-
cional. Se olharmos cada distúrbio 
que temos, grande ou pequeno, en-
contraremos em sua raiz uma de-
pendência doentia e, em consequên-
cia, exigências doentias.
      Que possamos, com a ajuda de 
Deus, entregar continuamente essas 
exigências aleijantes. Então, poderá 
ser-nos dada a liberdade para viver e 
amar; poderemos então fazer o dé-
cimo segundo Passo para nós mes-
mos e para os outros em direção a 
sobriedade emocional.”

A linguagem do coração, a 
próxima fronteira:

Sobriedade emocional 
Janeiro de 1958

 
     “Anos de dependência do álcool, 
como um alterador químico de meu 
humor, tiraram-me a capacidade de 
interagir emocionalmente com meus 
companheiros. Pensava que tinha de 
ser autossuficiente, autoconfiante e 
automotivado num mundo de pes-
soas não confiáveis. 
      No final, perdi minha dignidade e 
fiquei dependente, sem qualquer ca-
pacidade para confiar em mim mes-

O lar do querido casal, Iuri An-
drade (Eletrolube) e Yasmin Silva 
encontra-se enriquecido com a 
chegada do primogênito Iuri Jú-
nior que nasceu no dia 31 de maio, 
pesando 3,2 kg e 46 cm de altura. 
Desejamos à família dias espe-
ciais, vida longa e feliz a todos. 

Gente nova
na
Família

Iuri Júnior

O querido casal José Alves e Edivânia Moraes em viagem por 
Madri em  merecidas férias. Registro de um momento especial  
e que venham muitos outros. Um sempre presente na vida do 
outro.

Em Madri

O trabalho da deputada estadual 
Lohanna França em busca de 
melhorias para o Hospital Ma-
noel Gonçalves de Sousa Morei-
ra continua, confirmando o com-
promisso da deputada com a 
Casa de Caridade e com a po-
pulação de Itaúna e região, que 
é atendida na entidade. Na 
última semana, mais uma boa 
notícia: após pedido de informa-
ções ao Ministério de Saúde fei-
to através de requerimento cria-
do por Lohanna na Comissão de 
Saúde da Assembleia Legisla-
tiva do Estado de Minas Gerais, 
a liberação de repasses do go-
verno federal para o Hospital 
relativos a convênios firmados 
em anos anteriores e que ainda 
não haviam sido pagos, especifi-
camente para a aquisição de 
equipamentos e materiais per-
manentes. Segundo a direção 
do Hospital, o dinheiro está sen-
do investido na compra de: 01 
Perfurador Ósseo pneumático, 
03 máquinas de Hemodiálise, 01 
autoclave, 01 monitor multiparâ-
metro, 03 oxímetros de pulso, 07 
termômetros e 01 cadeira de 
rodas.

O requerimento feito por Lohanna 
atendeu solicitação da direção da 
Casa de Caridade à deputada ainda 
em outubro de 2022, para que fosse 
realizado um trabalho com o objetivo 
de verificar a situação de quatro 
convênios: o 917863/2021, no valor 
de R$ 198.412,00; 863913/2017, de 
R$ 364.890,00; 883621/2019, de R$ 
299.000,00; e o 929791/2022, no va-
lor de R$ 199.980,00. Segundo a 
resposta da Coordenação-Geral de 
Planejamento, Orçamento e Monito-
ramento da Execução Financeira da 
Secretaria de Atenção Especializada 
à Saúde e dados do FNS, do primeiro, 
de R$ 198.412,00, foram pagos R$ 
145.856,00 em 06/06/2023; do 
segundo, de R$ 364.890,00, pagos 
R$ 160.604,00 em 14/08/2020, R$ 
76.537,00 em 11/04/2023 e R$ 
1.898,00 em 04/07/2023; do terceiro, 
do total de R$ 299.000,00 foram pa-
gos R$ 285.775,00 em 10/04/2023; e 
do último, de  R$ 199.980,00, foram 
repassados  ao  Hosp i ta l  R$  
181.044,00 no dia 06/06/2023.

Na foto abaixo a deputada Lohanna 
França com os diretores do hospital, 
Antônio Fernando Guerra e Francisco 
Eduardo  Mourão

Ministério da Saúde libera recursos de 
convênios após requerimento da deputada 
estadual

Lohanna França trabalha
pelo hospital de Itaúna
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Ingredientes
250 g de macarrão tipo picolli
600 g de frango picadinho (coxa e 
sobrecoxa
200 g de mussarela
01 pote de requeijão 200gr
01 creme de leite
01 sachê de molho de tomate

Preparo

Cozinhe o macarrão com sal 
grosso quando estiver ao dente 
escorra, lave e reserve

Sinta-se em casa dicas, receitas, sugestõesSinta-se em casa
Você Sabia

Para
 Refletir
Amar alguém 

quando tudo brilha 
é fácil. 

O grande desafio é 
iluminar esse 

alguém em seus 
momentos mais 

escuros.

Se você olhar para a parte inferior 
de uma pasta de dente, você irá 
notar que há um quadrado colo-
rido. Geralmentne eles são nas 
cores preta, verde, vermelha e 
azul. Esses quadrados são na 
verdade "marcas visuais" que 
ajudam as máquinas na linha de 
produção em reconhecer quando 
cortar a pasta de dente e então 
embalar.

O motivo desses 
quadrados coloridos

na pasta de dente

Confira essa e outras receitas 
deliciosas receitas:

Programa Bons Momentos

bonsmomentos_valeriacampos

Picollini ao Forno
Refogue o frango na cebola de 
cabeça, alho e temperos , quando 
estiver cozido acrescente o molho 
de tomate
Em um pirex regue um fio de 
azeite coloque o macarrão em 
seguida o molho de frango. 
Misture o requeijão com o creme 
de leite e coloque por cima, por 
último a mussarela. Leve para 
gratinar. Fica delicioso

 Contribuição Valéria Campos

“ORIGENS
1 – O substrato pré-histórico
Os mais antigos vestígios de vida humana 
encontrados no nosso território são os ca-
lhaus rolados em que um dos topos foi in-
tencionalmente aguçado para os trans-
formar em instrumentos de luta ou de tra-
balho e que têm aparecido em vários pon-
tos: a Gruta da Furninha, em Peniche (que 
nos períodos pré-históricos era uma ilha), 
nas proximidades das Caldas da Rainha, 
nos arrebaldes de Lisboa, na Arrábida, em 
Sines.
Provavelmente, os homens, durante uma 
longa fase de sua evolução, serviram-se 
das pedras tais como as encontravam na 
Natureza; mas só depois que incorporou 
alguma forma de trabalho intencional a 
pedra passou a valer como marca arqueo-
lógica. (...) Os homens que as usaram vi-
veram há aproximadamente quatrocentos 
mil anos e deixaram vestígios numa grande 
parte da Europa ocidental.
(...) Do ponto de vista da evolução do po-
voamento e das origens remotas do povo 
português, o que se deve salientar é que: a) 
todas essas técnicas se podem documentar 
no nosso território, o que indica que nele se 
sucederam camadas diferenciadas de po-
pulação; b) nenhuma foi autóctone: vieram 
todas de fora, e é possível em vários casos 
reconstituir o caminho pela localização dos 
vestígios, mais densos no litoral, avançando 
para as terras interiores pelos vales dos rios; 
c) em regra, não se generalizam ao territó-
rio; enquanto numa região se continua a 
trabalhar a pedra de certa forma, noutra 
pratica-se uma técnica diferente , o que de-
nuncia a presença de populações dife-
renciadas e, provavelmente, longos estados 
de luta; d) a diferenciação das culturas pré-
históricas permite, geralmente, distinguir 
como áreas separadas o Norte e o Sul do 

História Concisa de Portugal
de José Hermano Saraiva

País, a zona interior e a zona li-
toral.
Há cerca de dez mil anos, o clima 
europeu estacionou em condições 
que não eram basicamente dife-
rentes das actuais. Acabaram os 
grandes gelos, os mamutes e as 
renas foram-se deslocando para o 
norte. Desde então, a marcha da 
Humanidade processou-se com 
maior rapidez e os vestígios da 
vida humana tornaram-se muito 
mais numerosos, porque o ho-
mem começou a agir sobre a Na-
tureza. Nos vales do Tejo e do Sa-
do têm-se encontrado montes de 
restos de alimentos, formados es-
pecialmente por conchas de ma-
riscos. Esses restos são em tal 
quantidade que indicam a exis-
tência de grupos, no mesmo local, 
durante centenas ou milhares de 
anos: é a primeira prova da vida 
sedentária em nosso território. Es-
sas populações enterravam seus 
mortos e o exame dos despojos 
encontrados mostra-nos que o 
tipo físico predominante era já 
então o do português de hoje: crâ-
nio dolicocéfalo, estatura media-
na, semelhante à atual.
(...)
A Arqueologia não conseguiu até 

mais antigos, há interpretações 
muito contraditórias: para uns, se-
riam migrações procedentes da 
África, para outros, da Europa do 
Leste. Do que não há dúvida é de 
que o território português serviu 
de ponto de encontro a gentes de 
várias origens, que nele acaba-
ram por se mesclar e se confundir, 
porque aqui, ao contrário do que 
sucedera nas anteriores etapas 
do caminho, o mar formava uma 
barreira intransponível e impedia 
a deslocação das populações já 
instaladas perante o ataque dos 
invasores.
O povo português resultou assim 
de um milenário processo de mis-
cigenação de sangue de suces-
sivas sobreposições culturais. A 
pré-história modelou um determi-
nado tipo humano, mas não de-
finiu uma raça.”
Nosso comentário: no Brasil, te-
mos o mesmo processo de misci-
genação...      
    
O leitor contumaz
22/07/2023

agora responder 
com certezas às dú-
vidas existentes so-
bre as regiões de ori-
gem das migrações, 
desde as popula-
ções mais antigas a-
té à fase do bronze. 
Sobretudo em rela-
ção aos movimentos 

Medos sem sentido
Às vezes me imagino velho, reven-
do minha vida, balançando a cabe-
ça, e vendo como os medos que 
tive durante minha jornada eram 
sem sentido. Isso me fez olhar pa-
ra os anseios que tenho agora e 
me perguntar de onde vêm minhas 
inseguranças. Às vezes, invejo a 
plenitude e quietude de um animal, 
pleno com a natureza, sem uma 
consciência barulhenta de que al-
go ruim pode acontecer.  "Quanta 
falta de fé na vida", me cobro logo 
em seguida, pensando alto.  Por 
mais que eu tenha me encorajado 
ao extremo: sou como os outros. 
Ando na fase de só me orgulhar do 
silêncio que consigo fazer, mesmo 

diante de situações que possibi-
litam diversas leituras plausíveis. 
Se o universo expande-se mais 
rápido que a velocidade da luz, 
será mesmo que só me basta 
meu universo interior? Afinal, so-
mente meus pensamentos são 
rápidos e, diga de passagem, co-
mo procuro desacelerá-los. So-
mente na pista minha mente se 
acalma, pois lá todo meu ser 
torna-se a velocidade. Que bên-
ção! Existe um lugar em que sem-
pre estou e toda minha correria é 
bem-vinda. Pilotos são acelera-
dos por natureza. Há sempre um 
lugar onde nossos desajustes são 
pertinentes. Procure-se na vida!

Allan Feller
Psicólogo Psicanalista
Cantor e piloto
Ouça pelo Spotify e You tube
Instagram: @allanmog

Davi Parreiras Freitas que nasceu 
no dia 26 de abril, filho de Natania 
Parreiras e Alexandre Gonçalves 
de Freitas no último dia 16 de julho 
recebeu o primeiro sacramento da 
igreja católica, sendo batizado pe-
los padrinhos, Marcos Vinícius 
Souza e Stephanie Gonçalves de 
Freitas e de consagração os pa-
drinhos, Brenda Souza e Vinícius 
Santos. O batizado foi realizado 
na Igreja de Nossa Senhora de 
Fátima sendo o celebrante o pa-
dre  Charley

Batizado de Davi Parreiras Freitas
Na foto ao lado os padrinhos de 
consagração Brenda e Vinícius com o 
pequeno Davi.
Na foto abaixo os pais Natania e Ale-
xandre e os padrinhos de batismo, Ste-
phanie e Marcos Vinícius
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Pise leve nos primeiros minutos 
para aquecer o motor do carro
Nesse sentido, a maioria dos mo-
delos modernos tem aviso de 
motor frio no painel. Nos Honda, 
por exemplo, há uma luz que ser-
ve para recomendar ao motorista 
que ele espere até que o motor do 
carro atinja a temperatura ideal. 
Portanto, se você estiver com 
pressa e precisar sair imediata-
mente, o ideal é “maneirar na 
pressão do acelerador”. Com is-
so, é possível evitar que o motor 
do carro atinja rotações muito 
altas nos primeiros minutos de 
funcionamento. 
Permita que os fluidos se aque-
çam
Outro motivo para evitar sair com 
o motor do carro frio é a lubrifica-
ção do sistema. Se, por um lado, 

não é mais necessário esperar 
que o combustível atinja uma tem-
peratura ideal de queima, por ou-
tro, há fluidos que precisam cir-
cular mais livremente. É o caso do 
óleo lubrificante.
Ou seja, após ficar parado na ga-
ragem em uma noite fria, por 
exemplo, o óleo desce e fica acu-
mulado no cárter. Assim, ao dar a 
partida, a bomba que envia o lu-
brificante para todas as outras par-
tes do motor vai ser mais exigida 
para atuar completamente. 
Dessa forma, o ideal é girar a 
chave do carro e aguardar alguns 
instantes. Assim, é possível fazer 
a verificação de todas as funções. 
Portanto, a recomendação é dar a 
partida após todas as luzes se 
apagarem. Depois, enquanto o 
sistema começa a atuar, o que le-

Por que o motor do carro precisa estar aquecido antes de sair?
va entre dois e três minutos, apro-
veite para afivelar o cinto de se-
gurança. Bem como para es-
colher uma música ou checar o 
trajeto no navegador. 
Da mesma forma, dirija de ma-
neira suave nos primeiros quilô-
metros. Esse comportamento per-
mite que o óleo lubrifique todas as 
partes móveis do motor  do carro 
por igual. Outros fluidos, como o 
de freio e dos amortecedores, tam-
bém precisam atingir certa tem-
peratura para funcionar com 
eficiência. 
Seguindo essas recomendações, 
você evita desgaste prematuro de 
peças do  motor do carro. Como 
resultado, garante maior durabili-
dade do automóvel.
Com informações de 
mobilidade.estadao.com.br

Embora os automóveis tenham sistemas 
eletrônicos modernos, sair com o motor 
aquecido garante maior eficiência
 Aquecer o motor do carro com carburador 
era essencial para garantir a eficiência da 
queima de combustível. Contudo, com a 
introdução da injeção eletrônica, que con-
trola a quantidade ideal de etanol e/ou ga-
solina, isso deixou de ser fundamental. 
Seja como for, especialistas recomendam 
esperar o motor do carro esquentar antes de 
sair. Assim, as peças internas vão atingir a 
temperatura ideal de funcionamento. Se es-
tiver frio, o consumo de combustível, por 
exemplo, tende a ser maior. Aliás, cada com-
ponente tem características específicas.   
É o caso dos pistões, que são feitos de alu-
mínio. Assim, eles respondem ao calor antes 
do bloco do motor, no caso dos feitos de 
ferro. Essa diferença pode levar a uma 
pressão maior sobre anéis e laterais dos 
cilindros, o que faz aumentar o desgaste. 

Poliana em encontro com a  diretora do Sindicato Rural e 
CDL Acibom, Elaine Soares- 51ª Edição da Expobom

 (Bom Despacho)

Poliana com diretores do Sindinova e representantes do 
SEBRAE Minas

Poliana no Stand do SEBRAE e Sala Mineira do 
Empreendedor, com o Prefeito de Lagoa da Prata, Di Gianni

Poliana com a secretária de Desenvolvimento de Nova 
Serrana, Helena Sousa e Leonardo Mol, Gerente Regional 

do SEBRAE Minas

Poliana com o prefeito de Bom Despacho, Dr Bertolino e o ex Ministro da Fazenda, Paulo Haddad em 
reunião sobre cenário econômico na CDL Acibom (Bom Despacho)

Projeto SEBRAE Delas em parceria com Sicoob Crediluz e Prefeitura de Luz, por meio da Sala Mineira do 
Empreendedor

Poliana presente na Feira do 
Empreendedor do Sebrae Minas

27ª Edição da Fenova - Feira de 
Calçados de Nova Serrana, presença 

do Governador Romeu Zema.

Uma itaunense que tem se des-
tacado de forma especial em nossa 
região nos últimos tempos é a 
sempre elegante e dinâmica pro-
fissional, Poliana Oliveira. Desde o 
ano anterior mais precisamente, 
setembro de 2022, ela exerce  com 
maestria e com grande espírito de 
liderança o cargo de  Analista Técni-
ca da reconhecida instituição, SE-
BRAE Minas, atuando assim na 
Microrregião de Nova Serrana  que 
compreende 16  cidades: Araújos, 
Bom Despacho, Conceição do Pa-
rá, Dores do Indaiá, Estrela do In-
daiá, Japaraíba, Lagoa da Prata, 
Leandro Ferreira, Luz, Martinho 
Campos, Moema, Nova Serrana, 
Perdigão, Quartel Geral, Santo 
Antônio do Monte, Serra da Sau-
dade. Com uma agenda concorrida 

e muitos compromissos Poliana é 
sem dúvida alguma referência do 
SEBRAE, essa instituição que é a 
sexta marca mais forte do Brasil 
classificada no ranking elaborado 
pela IstoÉ Dinheiro. Como analista, 
Poliana desenvolve o trabalho de 
articulação junto aos municípios nas 
frentes de desenvolvimento econô-
mico, suporte empresarial e educa-
ção empreendedora, sendo uma pe-
ça chave dentro do  seleto grupo de 
colaboradores do SEBRAE. Itaúna é 
mesmo um celeiro na formação de 
bons profissionais, o que muito bem 
leva o nome da cidade além de suas 
fronteiras. Poliana Oliveira que  
completa 39 anos no próximo dia 
24/07 é um de nossos orgulhos 
itaunense e nós aqui da redação do 
Jornal Social desejamos que seu 

novo ano seja abençoado de paz, 
sucesso e saúde como já tem sido a 
sua vida profissional e pessoal. Esse 
ano ainda  para coroar todo seu su-
cesso, Poliana estará recebendo 
também o concorrido Troféu Femini-
no Plural 2023 em noite especial que 
está sendo preparada por esse 
semanário e que irá acontecer no dia 
25 de novembro no Buffet Isaura 
Araújo, troféu este que vai para as 
mãos de mulheres que se destacam 
em Itaúna e região devido à nobres 
ações no âmbito social e profissio-
nal.
Conhecendo um pouco mais 
Poliana Oliveira
Poliana é graduada em  Gestão de 
Pequenas e Médias Empresas pela 
Universidade de Itaúna, MBA em 
Planejamento e Gestão Estratégica 

de Negócios pela Faculdade 
Uninter, cursando Pós Graduação 
em Gestão de Pessoas pela PUC 
Minas.
A formação profissional de Poliana 
Oliveira em Itaúna se deu nas 
entidades de classe, sendo que 
foram  11 anos dedicados ao CDE 
e  CDL Itaúna onde atuou no de-
partamento comercial e posterior-
mente como Técnica da ADI 
(Agência de Desenvolvimento de 
Itaúna). Posteriormente atuou co-
mo cerimonialista organizando 
eventos sociais e corporativos e 
também fez parte da equipe pro-
fissional do Sindimei exercendo a 
função de relações públicas por 
quase três anos.

Poliana Oliveira, exercendo um trabalho relevante  no SEBRAE Minas
Itaúna exportando talentos
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Pise leve nos primeiros minutos 
para aquecer o motor do carro
Nesse sentido, a maioria dos mo-
delos modernos tem aviso de 
motor frio no painel. Nos Honda, 
por exemplo, há uma luz que ser-
ve para recomendar ao motorista 
que ele espere até que o motor do 
carro atinja a temperatura ideal. 
Portanto, se você estiver com 
pressa e precisar sair imediata-
mente, o ideal é “maneirar na 
pressão do acelerador”. Com is-
so, é possível evitar que o motor 
do carro atinja rotações muito 
altas nos primeiros minutos de 
funcionamento. 
Permita que os fluidos se aque-
çam
Outro motivo para evitar sair com 
o motor do carro frio é a lubrifica-
ção do sistema. Se, por um lado, 

não é mais necessário esperar 
que o combustível atinja uma tem-
peratura ideal de queima, por ou-
tro, há fluidos que precisam cir-
cular mais livremente. É o caso do 
óleo lubrificante.
Ou seja, após ficar parado na ga-
ragem em uma noite fria, por 
exemplo, o óleo desce e fica acu-
mulado no cárter. Assim, ao dar a 
partida, a bomba que envia o lu-
brificante para todas as outras par-
tes do motor vai ser mais exigida 
para atuar completamente. 
Dessa forma, o ideal é girar a 
chave do carro e aguardar alguns 
instantes. Assim, é possível fazer 
a verificação de todas as funções. 
Portanto, a recomendação é dar a 
partida após todas as luzes se 
apagarem. Depois, enquanto o 
sistema começa a atuar, o que le-

Por que o motor do carro precisa estar aquecido antes de sair?
va entre dois e três minutos, apro-
veite para afivelar o cinto de se-
gurança. Bem como para es-
colher uma música ou checar o 
trajeto no navegador. 
Da mesma forma, dirija de ma-
neira suave nos primeiros quilô-
metros. Esse comportamento per-
mite que o óleo lubrifique todas as 
partes móveis do motor  do carro 
por igual. Outros fluidos, como o 
de freio e dos amortecedores, tam-
bém precisam atingir certa tem-
peratura para funcionar com 
eficiência. 
Seguindo essas recomendações, 
você evita desgaste prematuro de 
peças do  motor do carro. Como 
resultado, garante maior durabili-
dade do automóvel.
Com informações de 
mobilidade.estadao.com.br

Embora os automóveis tenham sistemas 
eletrônicos modernos, sair com o motor 
aquecido garante maior eficiência
 Aquecer o motor do carro com carburador 
era essencial para garantir a eficiência da 
queima de combustível. Contudo, com a 
introdução da injeção eletrônica, que con-
trola a quantidade ideal de etanol e/ou ga-
solina, isso deixou de ser fundamental. 
Seja como for, especialistas recomendam 
esperar o motor do carro esquentar antes de 
sair. Assim, as peças internas vão atingir a 
temperatura ideal de funcionamento. Se es-
tiver frio, o consumo de combustível, por 
exemplo, tende a ser maior. Aliás, cada com-
ponente tem características específicas.   
É o caso dos pistões, que são feitos de alu-
mínio. Assim, eles respondem ao calor antes 
do bloco do motor, no caso dos feitos de 
ferro. Essa diferença pode levar a uma 
pressão maior sobre anéis e laterais dos 
cilindros, o que faz aumentar o desgaste. 

Poliana em encontro com a  diretora do Sindicato Rural e 
CDL Acibom, Elaine Soares- 51ª Edição da Expobom

 (Bom Despacho)

Poliana com diretores do Sindinova e representantes do 
SEBRAE Minas
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Empreendedor, com o Prefeito de Lagoa da Prata, Di Gianni
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Projeto SEBRAE Delas em parceria com Sicoob Crediluz e Prefeitura de Luz, por meio da Sala Mineira do 
Empreendedor

Poliana presente na Feira do 
Empreendedor do Sebrae Minas

27ª Edição da Fenova - Feira de 
Calçados de Nova Serrana, presença 

do Governador Romeu Zema.
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No Brasil, em Portugal e Espanha, o Dia dos 
Avós é comemorado em 26 de julho, tendo 
sido esta data escolhida por referência à co-
memoração do dia de Santa Ana e São 
Joaquim, que, segundo a tradição da igreja 
católica e evangelhos apócrifos seriam pais 
de Maria e portanto avós de Jesus Cristo.

O papel dos avós no desenvolvimento 
emocional dos netos
Para o desenvolvimento infantil, o relaciona-
mento entre avós e netos traz diversos 
pontos positivos, a começar pela construção 
de boas memórias com a família. Os momen-
tos de contação de histórias, em que o vovô e 
a vovó compartilham narrativas únicas e es-
peciais para as crianças, torna-se uma me-
mória afetiva e cheia de significado para 
elas. 
As habilidades socioemocionais também 
podem ser melhor desenvolvidas a partir do 
convívio com os avós, pois eles auxiliam os 
netos com conselhos e encorajamentos 
durante os momentos de conflito, sejam eles 

internos ou externos. Um estudo realizado 
pela Academia de Oxford durante dezenove 
anos, revelou que as crianças que convive-
ram mais tempo com o avô e a avó demons-
traram menores chances de apresentar qua-
dros de ansiedade e depressão na vida adul-
ta. Os pequenos e pequenas que participa-
ram do estudo desenvolveram ainda maior 
capacidade de empatia, respeito e índices 

mais elevados de criatividade.
Uma outra pesquisa feita pelo professor e 
especialista americano James Bates mos-
trou que para os avós o relacionamento com 
os netos também traz benefícios. Entre os 
participantes do estudo, os avôs que cuida-
ram dos netos apresentaram melhor quali-
dade de vida e bem-estar, enquanto as avós 
que conviveram mais com as crianças da 

família, demonstraram menores chances de 
sofrerem com doenças cognitivas como o 
Alzheimer.

Os avós e a construção de identidade da 
criança
A relação com o avô e a avó traz o conheci-
mento da árvore genealógica da qual a crian-
ça faz parte. Dentro do processo de constru-

ção da identidade, quanto mais informações 
sobre sua origem e das pessoas que forma-
ram a família, melhor será para os pequenos 
e pequenas. Dessa forma, eles serão capa-
zes de se enxergar como parte impor-tante 
do legado deixado pelos familiares, além de 
começarem a compreender seu papel no 
processo de continuação da família a partir 
do senso de pertencimento.

Para celebrar a data, preparamos homena-
gens a essas pessoas tão especiais nas vi-
das de seus netos e filhos. Feliz dia dos avós!

Fonte:
dentrodahistoria.com.br

26 de julho é comemorado o Dia dos Avós


